



Dannenbüttel. Das Ausschießen der Jahresscheibe des Schützenvereins mit Frühschoppen findet am Sonntag, 21. April, im Schützenheim statt. Beginn ist um 10 Uhr.

Neudorf-Platendorf. Der Schützenverein teilt mit: Das Übungsschießen für Luftgewehr und Luftpistole fällt am kommenden Dienstag, 16. April, aus.

Infos zum Internet

Stände an zwei Orten

Sassenburg. Nachdem die Firma Arche Net, die in der Sassenburg das Breitbandnetz betreiben soll, im Rahmen von Bürgerveranstaltungen über ihr Angebot informiert hat, wird ein Mitarbeiter demnächst in Triangel und Westerbeck Fragen beantworten.

● In Triangel auf dem Penny-Parkplatz am Mittwoch, 17. April, und am Donnerstag, 18. April, jeweils von 11 bis 17 Uhr.

● In Westerbeck auf dem Edeka-Parkplatz am Freitag, 19. April, von 11 bis 17 Uhr; am Sonnabend, 20. April, von 10 bis 13 Uhr; von Mittwoch, 24. April, bis Freitag, 26. April, jeweils von 11 bis 17 Uhr; und schließlich am Sonnabend, 27. April, von 10 bis 13 Uhr.



Kulturverein für die Sassenburg: Interessierte tauschten in Westerbeck erste Ideen aus.

Chavir

Kulturverein: Viele Ideen schon vor der Gründung

Treffen in Westerbeck – Gemeinde und Bernsteinsee bieten Unterstützung an

Westerbeck (cha). Diesmal könnte es was werden mit dem Kulturverein in der Sassenburg. Denn am Donnerstagabend waren mehr als 20 Interessierte der Einladung von Fachbereichsleiter Dirk Behrens ins Rathaus gefolgt, um sich über die Gründung des Vereins erste Gedanken zu machen.

„Es ist bedauerlich, dass in der Sassenburg so wenig kulturelle Veranstaltungen angeboten

werden“, sagte Friederike Wolff von der Sahl. Das müsse sich ändern. Jörg Heuer meinte: „Die Sassenburg ist groß genug, um selbst etwas auf die Beine zu stellen.“ Dirk Behrens ergänzte: „Die Gemeinde ist bereit, das Kind zum Laufen zu bringen. Laufen muss es aber alleine.“

Von Theater, über Lesungen, Musik und Kabarett sei alles vorstellbar, war der allgemeine Tenor. Dabei gebe es verschiedene Wege. So könnte die Sassenburg selbst auf ihr kulturelles

Potential abgeklopft werden. Aber: „Ich wünsche mir, dass wir auch Kultur von außen heran holen“, so Friederike Wolff von der Sahl.

Holger Junk und Heribert Malchers vom Bernsteinsee sagten ebenfalls ihre Unterstützung zu. „Wir würden Räumlichkeiten zur Verfügung stellen, aber nicht für die Organisation sorgen“, so Junk. Grundsätzlich sei es sicherlich gut, einen Verein zu gründen. Das habe viele Vor- teile, meinte Behrens. „Dabei

sollten wir sehen, dass wir auch junge Menschen mit in die Organisation einbeziehen“, gab Heribert Malchers zu bedenken.

Beim nächsten Treffen, das am Dienstag, 14. Mai, um 18 Uhr am Bernsteinsee stattfinden wird, soll es eine Ideenbörse geben. Alle Interessierten sollen dann ihre Ideen einbringen, welche Veranstaltungen in Zukunft geplant werden könnten. „Genug Potential dafür sitzt ja hier am Tisch“, meinte Werner Kieselbach abschließend.



Noch weiß keiner, wie es weiter geht: In Sachen Moorbahn steht eine Einigung zwischen Grundstückseigentümern, Euflor, Landkreis und Verein noch aus.

Chavir (Archiv)

Moorbahn: Noch offene Fragen bei Ausbau

Strecke soll in Richtung Triangel verlängert werden

Westerbeck (cha). 96.000 Euro soll der Moorbahnverein für den Ausbau der Bahnstrecke durchs Große Moor bei Westerbeck vom Land bekommen (AZ berichtet). Doch noch ist nicht klar, wann der geplante Streckenausbau in Richtung Industriegebiet Triangel beginnen wird.

„Wenn ein schlüssiges Konzept vorliegt“, so Antje Präger, Fachbereichsleiterin Umwelt beim Landkreis Gifhorn, „dann sind wir bei der Renaturierung der Flächen zu Kompromissen bereit.“ Dabei geht es vor allem um die Zeit, wenn

irgendwann die Moorbahn nicht mehr fährt. „Wir brauchen jemanden, der dann die Gleise entfernt.“

Dirk Behrens, Vertreter der Gemeinde im Moorbahnverein, erläutert: „Vor Kurzem hat ein weiteres Gespräch mit den Grundeigentümern, dem Torfbetrieb Euflor und dem Moorbahnverein stattgefunden. Dabei haben die Grundeigentümer einen Kompromissvorschlag formuliert, der jetzt an den Landkreis geschickt wird.“ Wenn alle Beteiligten aufeinander zugehen, könne hoffentlich bald das Nachsorgekonzept genehmigt werden. In dem Gespräch habe man deut-

lich gemacht, dass „wir uns während der Zeit, in der wir die Bahn haben, auch um entsprechende Unterhaltungsmaßnahmen entlang der Strecke kümmern werden“, so Behrens. „Vielleicht wäre die Gemeinde bereit, die notwendige Verpflichtung zum Gleisabbau zu übernehmen, falls sich später der Verein auflösen sollte.“

Der Moorbahnverein hofft, bald loslegen und mit den Arbeiten für den ersten Abschnitt des neuen Rundkurses beginnen. „Schließlich ist die Moorbahn ein Leuchtturmprojekt im Landkreis Gifhorn, das weit über die Region hinaus Bedeutung hat“, meint Dirk Behrens.

Mehr Geburten in der Sassenburg

104 Neugeborene bis Dezember 2012

Sassenburg (cha). Die Geburtenrate in der Gemeinde Sassenburg steigt. Fachbereichsleiter Dirk Behrens legte jetzt die jüngsten Zahlen vor. Bemerkenswert dabei: Bereits zum Stichtag 1. Oktober 2012 wurden mehr Kinder im Gemeindegebiet geboren als im gesamten Jahr 2011.

104 Jungen und Mädchen erblickte in den sechs Ortschaften der Sassenburg bis zum 19. Dezember 2012 das Licht der Welt. 2011 waren es insgesamt nur 81. An der Spitze der vergangenen vier Jahre liegt allerdings 2009 mit 109 Geburten. 2010 waren es immerhin noch 104 Kinder.

Die größte Zunahme an

Geburten hat Neudorf-Platendorf zu verzeichnen. Hier wurden bis zum Stichtag 29 Neugeborene registriert. Im gesamten Vorjahr waren es lediglich 19. Eine leichte Zunahme ist auch in Triangel von 14 auf 16 sowie in Stüde von vier auf fünf Geburten zu verzeichnen. Zurück gingen dagegen die Zahlen in Dannenbüttel von elf auf neun, in Grußendorf von 15 auf 13 und in Westerbeck von 17 auf 13. Im Rekordjahr 2009 waren in Westerbeck noch 30 Jungen und Mädchen geboren worden.

Übrigens bekommen alle Neugeborenen ein kleines Präsent von der Gemeinde. Das überbringt die Gleichstellungsbeauftragte der Sassenburg Elke Matthies.



Geburtenanstieg in der Sassenburg: Im vergangenen Jahr wurden bis Mitte Dezember 104 Kinder geboren.

AZ INFO

Das Gifhorn-Wetter

Nach anfänglich trübem Wetter, gibt es später neben vereinzelten Wolken auch Sonne. Es wird deutlich milder.

Temperaturen:
Tageshöchstwerte um 19°C
Tiefstwerte bis 5°C

Wind: weht aus Süd bis Südwest (bis max. 43 km/h)

Biowetter

Wetterföhliche Menschen sind derzeit anfällig für erhöhte Schmerzempfindlichkeit. Auch innere Unruhe tritt auf.

Radarkontrollen

Isenbüttel und auf der L 321 zwischen Sülfeld und Groß Schwülper

Heizölpreis

Isensee & Bösche (Preis Vortag)
100 l **82,59 €**
Meinersen (inkl. Mehrwertsteuer bei Abnahme von 3000 l)
Tel. (05372) 97820

Spritpreis

HEM-Tankstelle	Super	Super E 10	Diesel
Bock Braunschweiger Straße, Gifhorn	1,59 ⁹	1,55 ⁹	1,41 ⁹

Kurzfristige Änderungen möglich

Preiswert telefonieren

WOCHENENDE

Zeitzone	FERNGESPRÄCHE	PREIS Cent/Min.
0 - 7 Uhr	0 10 28	0,10
7 - 8 Uhr	0 10 28	0,10
8 - 9 Uhr	0 10 88	0,75
9 - 10 Uhr	0 10 88	0,75
10 - 11 Uhr	0 10 88	0,75
11 - 12 Uhr	0 10 88	0,75
12 - 13 Uhr	0 10 88	0,75
13 - 14 Uhr	0 10 88	0,75
14 - 15 Uhr	0 10 88	0,75
15 - 16 Uhr	0 10 88	0,75
16 - 17 Uhr	0 10 88	0,75
17 - 18 Uhr	0 10 88	0,75
18 - 19 Uhr	0 10 88	0,75
19 - 20 Uhr	0 10 13	0,40
20 - 21 Uhr	0 10 13	0,40
21 - 22 Uhr	0 10 13	0,40
22 - 0 Uhr	0 10 13	0,40

ORTSGESPRÄCHE

0 - 7 Uhr	0 10 28	0,10
7 - 8 Uhr	0 10 28	0,101
8 - 9 Uhr	0 10 97	1,43
9 - 10 Uhr	0 10 97	1,43
10 - 11 Uhr	0 10 97	1,43
11 - 12 Uhr	0 10 97	1,43
12 - 13 Uhr	0 10 97	1,43
13 - 14 Uhr	0 10 97	1,43
14 - 15 Uhr	0 10 97	1,43
15 - 16 Uhr	0 10 97	1,43
16 - 17 Uhr	0 10 97	1,43
17 - 18 Uhr	0 10 97	1,43
18 - 19 Uhr	0 10 97	1,43
19 - 20 Uhr	0 10 13	0,42
20 - 21 Uhr	0 10 13	0,42
21 - 0 Uhr	0 10 13	0,42

FESTNETZ ZU MOBIL

rund um die Uhr	0 10 40	1,84
	0 100 18	1,99

Quelle: www.telstarf.de gültig ab sofort, ohne Gewähr